

NO MAS SUELTA DE PALOMAS EN FIESTAS TRADICIONALES.

Durante la Semana Santa de Tudela, se vienen celebrando distintos actos a los que acuden muchas personas, aumentando el uso turístico de la ciudad.

Desde hace poco tiempo, venimos observando que se vienen soltando palomas en el momento cumbre de algunas de estos eventos, como por ejemplo LA BAJADA DEL ANGEL.

Estas palomas, no son de las que viven en Tudela, elevando el exceso de su población, unido esto a la ausencia de depredadores, continúa aumentando su número de manera exponencial.

Al soltar nuevas palomas, enjauladas durante cierto tiempo, cuando se procede a su liberación, debido a su situación de encierro y alteración nerviosa, éstas proceden a echar sus excrementos sobre la plaza llena de gente que está observando la Bajada del Ángel (y a veces en el manto de la Virgen).

Nuestra preocupación es que esto genere un rechazo hacia las palomas, mayor aun del que hay, por todas las molestias y perjuicios que causan, y que como respuesta pueda haber personas que utilicen medios ilícitos y perjudiciales como el veneno para erradicarlas, con el consiguiente daño para otras especies y el medio. Entendemos que dentro de una correcta gestión de las palomas en Tudela, es básico, que no se aumente su población de forma artificial.

Por todo ello, desde Ecologistas en Acción de la Ribera, pedimos al Ayuntamiento de Tudela, que no suelte palomas en estos actos de la Semana Santa y que esta sugerencia se traslade a otros acontecimientos festivos o no.

Tudela a 30 de marzo de 2012

Fdo. Rafa Sánchez
Coordinador de Ecologistas en Acción de Navarra.